



## ASAMBLEA ANUAL

## El Grupo Tordesillas trabaja en la creación de 3 colegios doctorales

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, informó ayer de los acuerdos alcanzados en la Asamblea Anual del Grupo Tordesillas de Rectores de universidades españolas, portuguesas y brasileñas. Entre ellos está la puesta en funcionamiento de tres nuevos colegios doctorales, que ahora tendrán que ser evaluados antes de su aprobación final. El primero sería de Ciencias Ambientales y Alteraciones Globales; el segundo, de Ingeniería de Organización, y el tercero, del que formará parte la Usal, de Derecho Administrativo y Derecho del Estado.

La asamblea también nom-



Akel Sobrinho, Hernández Ruipérez y Bensabat Rendas.

J. M. GARCÍA

bró al nuevo presidente del Grupo, Zaki Akel Sobrinho, rector de la Universidade Federal do Paraná, ahora que finaliza la presidencia de la Usal. El vicepresidente será el rector de la Universidade Nova de Lisboa, António Bensabat Rendas.

Según informó Akel Sobrinho, los objetivos para 2013 son la ampliación del grupo con nuevas universidades (ayer se aprobó la entrada de la Universidade Federal da Grande Dourados, Brasil; y de la Universidade do Minho, Portugal); "aumentar la visibilidad y la notoriedad del Grupo, y buscar financiación, además del patrocinio del Banco Santander que esperamos que continúe".